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2019.05.15（WED） 
 

5 月 社会学研究科・学部教授会 議事要旨 
 

 
 
Ⅰ 議事要旨の確認 

１ 
 

2019 年度 4 月社会学研究科・学部教授会議事要旨             
 議事要旨を確認した。 

 
Ⅱ 報告事項  

１. 
 
 
 

２. 
 
 

３. 
 
 

４. 
 
 

５. 
 
 

６. 
 
 

７. 
 
 

８. 
 
 

９. 
 
 

１０. 
 
 

改正健康増進法及び東京都受動喫煙防止条例の施行に伴う国立キャンパス喫煙所設置

場所の見直しについて 
研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 
年次有給休暇の計画的な取得促進について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 
2019 年度オープンキャンパスの実施について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 
2020 年度大学院学生募集要項について 
 他研究科の案件のため、回覧とした。 
 
2019 年度一橋大学大学院専門職学位課程入学試験の実施結果について 
 他研究科の案件のため、回覧とした。 
 
平成 31 年度学部入学者について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 
経営管理研究科国際企業戦略専攻認証評価結果について 

他研究科の案件のため、回覧とした。 
 

ソウル大学との大学間交流協定（学生）の締結について（更新） 
研究科長から、資料に基づき報告があった。資料は回覧とした。 
 

延世大学との大学間交流協定（学生）の締結について（更新） 
研究科長から、資料に基づき報告があった。資料は回覧とした。 

 
ニューサウスウェールズ大学との大学間交流協定（学生）の締結について（更新） 

研究科長から、資料に基づき報告があった。資料は回覧とした。 
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１１. 
 
 

１２. 
 
 
 

１３. 
 
 

１４. 
 
 

１５. 
 
 

１６. 
 
 

１７. 
 
 

１８. 

バーミンガム大学との大学間交流協定（学生）の締結について（更新） 
研究科長から、資料に基づき報告があった。資料は回覧とした。 

 
研究科内センターの活動報告及び事業計画について 

代表者から、資料に基づき、平和と和解の研究センターの 2018 年度活動報告及び

2019 年度事業計画概要について説明があった。 
 
麻疹及び風疹への対策について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 
非常勤職員の雇用に関する取扱いについて 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 
助手への業務の依頼について 

研究科長から、助手への業務の依頼に関する留意事項について説明があった。 
 
海外渡航（報告）について  

研究科長から、資料に基づき、５件の出張報告があった。 
                            
2019 年度各種委員会委員について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 
その他 
（１） 授業と学習に関するアンケートについて 

学士課程教育専門委員会委員から、アンケートに関する説明と協力の依頼があっ

た。 
 

（２） 外国雑誌に関するアンケートについて 
図書館委員会委員から、アンケートに関する説明と協力の依頼があった。 

 
（３）海外渡航セーフティ・ハンドブックについて 

森准教授から、海外渡航セーフティ・ハンドブックの記載内容や表現等に関する

問題点についての説明があり、改訂を依頼することとした。 
 

（４）一橋社会科学特別号について 
一橋社会科学編集委員会委員から、特別号に関する説明があった。 

 
Ⅲ 審議事項 

１. 
 
 
 
 

人事について 
（１） 非常勤講師について 
  担当講座の教員から、資料に基づき履歴等について説明があり、委嘱を決定した。 

・秋冬学期「国際社会学 II」 
    平野 恵子（ヒラノ ケイコ）氏 
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２. 
 
 

３. 
 
 
 
 

４. 
 
 

５. 
 
 

６. 
 

    担当：小井土教授 
 
連続市民講座の一時休止について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 
 
一橋ジャーナルについて 
 ジャーナル編集委員会委員から、執筆に関する依頼があった。また、投稿資格や電

子化に関する検討の結果、「Hitotsubashi Journal of Social Studies」については、完

全電子化を行う方向で進めていくこととなった。 
 
指導教員の変更について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 
 
海外渡航（審議）について                             

研究科長から、資料に基づき２件の出張に関して説明があり、承認された。 
 
その他  
（１） 今後の研究科のあり方について 

今後の研究科のあり方を検討するプロセスについて意見交換が行われた。 
 

 


